

# 楽しかった 七夕夏祭り ひよこ組と一緒に♥

令和5年6月12日

幼稚園保護者の皆様、1か月前からのいろいろな準備、本当にありがとうございました。先週金曜日、7日の「七夕夏祭り」は、天候にも恵まれ、12人の“ひよこ組”的みんなともお祭りを楽しむことができました！何人かのお父さんにもおいでいただき、子どもたちはもちろん、参加してくれた皆さんにとっていい思い出となった「お祭り」になったかと思います♥

あと一週間で1学期が終わりとなります、保護者の皆さんには、いろいろな面において幼稚園運営に対してご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。今回も、記録写真が大量なのでページが多いですが、楽しみながらご覧ください！（これから2つの「行事」のお知らせを準備します！）



ひよこ組[お母さんも]と 清野さん も一緒に さあ 七夕夏祭り の始まりです！



用意はいいですか？ いいですよ！



まずは、園庭に出て さかなつり まとあて スーパーボールすくい くじびき



幼稚園のお母さんたちが  
今日の日のために  
いろいろ準備してくれました!  
ありがとうございました。

「くじ引き」の景品です⇒

次は、遊戯室に入って **ワニたたき ポーリング**  
エアコンのきいた涼しいお部屋で 熱くなりました!  
「ピン」立て・「ワニ」操作 ありがとうございました♡





### 次のお店は 段ボールつみ 迷路

お母さんたちがあちこちの店から段ボールを集めてきて！ 幼稚園のテーブルで道を作り！



「なかよし組」（園児）  
が中心の写真ですが  
「りす組」<未就園児>  
も楽しんでいました♡  
そして  
お父さん・お母さんも♥



「お店」が終わってからの  
『お楽しみ』♡  
みんなで「かき氷」  
イチゴ・メロン  
どっちにする？  
“おかわりください！”



「りす組」のお母さんたちも  
子どもたちと一緒に  
楽しんでいました！  
参加ありがとうございました！

2学期の計画もよろしく！



### 最後に『夏祭り』といえば おみこし と 盆踊り

「お神輿」（サメと虹 & 似顔絵）はみんなで作りました！

親子で「福島子ども盆踊り」！



「ひよこ組」のみんなも ワッショイ ワッショイ♡





遊戯室の真ん中に  
やぐら・おみこし  
を置いて

みんなで丸く囲んで  
踊りました！

清野さんの「昔話」 ひよこ組もお母さんたちと一緒に！

清野さんの上手な語り口と子どもたちの真剣に聞く目・表情と！

よいよいよ~い♪  
よ~いよい(^\\_/\)(?)

子ども達もお家の人も  
みんな上手に踊りました！  
夏祭りだね~♪





最後の 最後に あれの「ダンス」『』

みんな ノリノリ♡

あれ?ひよこ組の子も飛び入り参加 ( ^ω^ )

初めてなのに上手♡



「僕たちのために  
色々な準備を  
ありがとうございました。」  
「楽しかったです!」

「またよろしくお願いします。」  
(?)

### 閉会の言葉

(きりんチーム)

「これで、  
七夕夏祭り  
を終わります。」



年長・年少7名全員が  
4月入園の男子園(?)ですが、  
一人一人成長した姿が見られます。  
「幼稚園が大好き」な子供達  
お父さん・お母さん  
1学期間ありがとうございました。